

4 Siege für die NMS Lunz bei der BM der Schulen 2018

Eine sehr erfolgreiche Veranstaltung war die heurige Bezirksmeisterschaft der Schulen. Das Rennen wurde in Kooperation mit dem WSV Lunz bestens organisiert und durchgeführt, unsere Helferinnen und Helfer der 3. und 4. Klasse haben ihre Arbeit sehr zuverlässig erledigt und unsere Rennläufer waren sehr erfolgreich.

Besten Dank an alle Beteiligten!

Unsere schnellsten Rennläufer waren:

Jagersberger Sebastian	48,92	S	1. Platz	Schüler II m	Bezirksmeister Schüler II m
Dallhammer Josef	50,87	S	2. Platz	Schüler II m	Tagesbestzeit männlich
Simetzberger Florentina	52,28	S	4. Platz	Schüler II w	
Seis Lara	53,26	S	1. Platz	Schüler I w	Bezirksmeisterin Schüler II w
Prüller Tobias	54,03	S	6. Platz	Schüler II m	
Dallhammer Angelika	54,59	S	3. Platz	Schüler I w	
Hudler Max	57,48	s	10. Platz	Schüler II m	

Wir sind besonders stolz, dass auch so viele „Nicht-Rennläufer“ unserer Schule teilgenommen und ebenfalls sehr gute Leistungen gezeigt haben.

Jagersberger Magdalena (9.), Stippinger Florian (10.), Wentner Lea (10.), Friedrich Juliane (11.), Fallmann Hannah (14.), Schachner Matthias (14.), Aigner Tamara (15.), Wutzl Raphael (15.), Quehenberger Michael (18.), Wutzl Lukas (21.), Fressner Sophie (22.), Strigl Jakob (41.), Sollböck Michael (46.), Müller Christoph (47.)

Zusätzlich konnten wir noch **zwei Bezirksmeistertitel bei den Mannschaftswertungen** einfahren, auf die wir auch besonders stolz sein können.

Schüler II weiblich:

1. NMS Lunz (Florentina, Lara, Angelika, Lea, Sophie), 2. NMS Purgstall, 3. SMS Göstling

Schüler II männlich:

1. NMS Lunz (Sebastian, Josef, Tobias, Max, Lukas), 2. BG Wieselburg, 3. SMS Göstling

3. Platz Schüler I weiblich:

Magdalena, Juliane, Hannah, Tamara

4. Platz Schüler I männlich:

Florian, Matthias, Raphael

8. Platz Schüler II männlich:

Michael Q., Jakob, Michael S, Christoph